El Colcap sigue moviéndose en arenas movedizas El Oráculo del Colcap

Durante las últimas semanas el Colcap ha registrado un retroceso importante, presentando una desvalorización de aproximadamente 5,1% en los últimos 2 meses en línea con nuestro informe Colcap prueba la calidad de su piso, movimiento bajista que se aceleró luego de la publicación de resultados financieros de Bancolombia para el 3T17, los cuales se ubicaron muy por debajo de las expectativas del mercado. Dado que las 2 acciones de Bancolombia representan aproximadamente el 20% de la participación en el índice y que la desvalorización de estas ha jalonado la caída de acciones relacionadas con el sector financiero (tal como lo mencionamos en nuestro informe: Bancolombia y Grupo Sura, en las buenas y en las malas), es importante monitorear las sorpresas negativas que se puedan seguir generando en la publicación de resultados corporativos en este sector.

Teniendo en cuenta que el Colcap se encuentra luchando con el soporte de 1.420 puntos, consideramos que en caso de confirmarse una ruptura de dicho nivel el índice colombiano podría registrar una desvalorización adicional hasta los 1.380 puntos. Es importante que la acción de Bancolombia Preferencial rompa la zona de soporte COP 28,000-28,500 para que le pueda dar mayor fuerza a la tendencia bajista, en línea con la clara estacionalidad negativa observada en el mes de noviembre durante los últimos años. Sin embargo, es importante monitorear dichos pisos en caso de que tanto el Colcap como la acción de Bancolombia muestren señales de rebote en estos soportes.



